
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Neddemin vom 01.02.2024 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Manteufel spricht die Baumpflegearbeiten im Holweg an. Herr Beckmann, Herr 
Manteufel und der Gemeindearbeiter werden sich die Bäume anschauen.  
Außerdem fragt Herr Manteufel nach dem aktuellen Stand zur Straßenbeleuchtung 
(Beleuchtung Bushaltestelle Ganzkower Weg). Herr Beckmann nimmt Stellung. 
Frau Bochmann spricht die umgekippten Bäume und den allgemein schlechten 
Zustand im Park an. Herr Beckmann nimmt Stellung und teilt mit, dass der 
Gemeindearbeiter bereits Bäume gepflanzt hat. Außerdem hat er bzgl. der Bäume 
schon das Gespräch mit Frau Meßmann gesucht.  
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Thomas Beckmann 
Gemeinde Neddemin 
 
 
 


